
Wölfe 
Was kommt da auf uns (Jäger) zu? 

Vortrag von Ulrich Wotschikowsky - Wildbiologe, Jäger, Wolfsexperte 

Die Wölfe kommen zurück. In vielen Regionen Deutschlands sind sie bereits heimisch 

geworden. Auch in den Vogesen und in der Schweiz leben Wolfsrudel. Es ist nur eine 

Frage der Zeit, bis sie auch in Baden-Württemberg ankommen.  

Mit dem Wolf verbunden sind sowohl Hoffnungen als auch Ängste, Sorgen, Wünsche, 

Mythen, Märchen... Was aber bedeutet ihre Rückkehr für uns wirklich? Welche 

Auswirkungen hat sie auf Jagdpraxis und die Wildbestände? Was bedeutet sie für den 

Schutz seltener Tierarten und für uns als Waldbesucher? Diese Fragen wird Ulrich 

Wotschikowsky aus seinem großen Erfahrungsschatz als Jäger, Wildbiologe und 

Wolfsexperte beantworten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen! 

Wann: Freitag, 5. Dezember 2014,  19.00 Uhr 

Wo: Hörsaal 1010, Kollegiengebäude 1, Platz der Universität 3  

(ggü. neue Unibibliothek/Theater) in Freiburg 

Die Veranstaltung wird organisiert von: 

• Forstliche Versuchs- und Forschungsanstalt Baden-Württemberg 

• Kreisjägervereinigungen Emmendingen, Freiburg und Markgräfler Land 

• NABU Baden-Württemberg e.V. 

• Ökologischer Jagdverband Baden-Württemberg e.V. 

• Professur für Forst- und Umweltpolitik, Universität Freiburg 

 

                                                                  


